

平成27年度 学校だより
校長室の窓から
 平成27年4月18日 No.1

< 校訓 >
 いのちを大切にしよう
 きまりを守ろう
 進んでことにあたらう
 相手の立場に立って考えよう



いよいよ平成27年度がスタート！

入学式も終わり3学年の生徒が揃って、いよいよ平成27年度がスタートしました。この度、尼崎市教育委員会から校長に異動着任いたしました長田光司と申します。よろしくお願いいたします。

さて、新入生の皆さん、ようこそ、武庫東中学校へ！そして、2年生、3年生の皆さん進級おめでとうございます。それぞれ、武庫東中学校の生徒としての自覚をもち、勉強や運動、生徒会活動に頑張ってください。特に、3年生には、武庫東中学校の『顔』としてしっかりと頑張ってもらいたいと思っています。また、中学校生活は、一生の中で最も伸び盛りの大切な時期です。この時期に、心も体もしっかりと鍛えていかなければなりません。

自己実現

少し難しい話になりますが、自分でたてた目標を達成することを「自己実現」といいます。例えば、「4月に本を3冊以上読むぞ」「夏休みに部活動を1日も休まず頑張るぞ」とか、自分で目標をたてて取り組み、達成していくことが「自己実現」です。1日、1週間のように、比較的短い期間で達成する小さな「自己実現」もありますが、生涯（一生）をかけて達成するような「自己実現」もあります。

大切なことは小さな「自己実現」を積み重ねることではないでしょうか、そして、その積み重ねが、大きな「自己実現」へとつながっていくのだと思います。



1年生学年集会の様子
 「しっかりと、話が聞けていますね」

対面式 ～先輩方 よろしくお願ひします～

4月10日（金）対面式が行われました。生徒会執行部の人たちが中心となって、1年生のために、いろいろと準備をしてくださいました。ありがとうございました。

2・3年生による合唱が披露され、素晴らしい歌声に1年生も大きな感動を覚えたことでしょうか。また、先輩たちの大きな力に感心するとともに、「自分たちも頑張ろう」という気持ちを一層強くしたことと思います。合唱は、武庫東中の伝統になっているのですよ、1年生もしっかりと伝統を引き継いでいってください。そして、こんな行事の時にいつも活躍してくれるのが吹奏楽部、入学式の時にも入退場の曲や校歌を演奏してくれましたが、対面式でもすてきな演奏を披露してくれました。

在校生歓迎のあいさつ、新入生代表のあいさつのおと、各クラスの代表に記念の鉢植えが手渡されました。大切に育ててください。

クラブ紹介 ～さあ 頑張るぞ！～

4月13日（月）クラブ紹介が行われました。各クラブの代表のみなさん、ご苦労さまでした。「さすがに各クラブの代表だな。」と言える、立派な態度だったと思います。

少し緊張した面持ちでしたが、みなさんの一生懸命なアピール、先輩としての態度は1年生の気持ちを十分にひきつけるものであったと思います。1年生のみなさんは入部したいクラブは見つかりましたか？仮入部期間もありますので、自分にあったクラブを早く見つけて先輩たちと一緒に練習に励んでください。心も体もしっかりと鍛えていきましょう！



クラブ紹介の様子

- | | | |
|---------|-------------|-------------------------|
| 陸上競技部 | 女子テニス部 | 剣道部 |
| 野球部 | 男子バスケットボール部 | 吹奏楽部 |
| ソフトボール部 | 女子バスケットボール部 | 美術部 |
| サッカー部 | 男子卓球部 | ※ボランティア芸芸部は新入生の募集はしません。 |
| 男子テニス部 | 女子卓球部 | |



先生方 お世話になりました

転出された先生方（敬称略）

小谷 豪郎（校長）常陽中	前田 敏之（技術）園田中
荷出 芳万（体育）塚口中教頭	名迫 公康（英語）小園中
市田 直大（国語）大庄北中	星山 末徳（市職員）小園中
桶谷 謙一（国語）中央中	山田 康明（社会）若草中
武田 知子（国語）ご退職	藤谷 晋永（学校開放）ご退職
吉識賀奈子（数学）塚口中	
野口 孝子（音楽）ご退職	

先生方 よろしくお願ひします

新転任の先生方（敬称略）

長田 光司（校長）尼崎市教育委員会	伊井 公明（技術）園田中
水谷 洋子（国語）大成中	黒木 彩加（英語）小田北中
奥間 弘枝（国語）若草中	前田 真紀（英語）新卒
小野崎恵美（社会）新卒	竹内千恵美（けやき学級）尼崎養護学校
大堀 法之（数学）中央中	高橋 節男（市職員）武庫中
池内 朗子（音楽）宝塚市	中島 博（学校開放）
野上 陽介（体育）尼崎養護学校	村上 康夫（学校開放）